



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE
DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

Des pasteurs, membres de l'Ordre, honorés de la confiance Pape



Le nouveau cardinal Anders Arborelius, membre suédois de l'Ordre, en compagnie du Grand Maître, à l'occasion du Consistoire de juin dernier à Rome.

Lors du Consistoire de juin dernier, le Pape François a créé **cardinal l'évêque de Stockholm, Son Eminence Anders Arborelius**, qui est le Grand Prieur d'Honneur de la Lieutenance de Suède et du Danemark, Chevalier de Grand Croix. Le cardinal Edwin O'Brien, Grand Maître, a pu féliciter personnellement le premier cardinal scandinave, il lui a aussi exprimé sa joie de voir l'Ordre continuer de se développer en Scandinavie.

Parmi les récentes nominations importantes du Saint-Père, deux autres membres éminents de l'Ordre ont été honorés de sa confiance : le nouveau **président de la Conférence épiscopale italienne en la personne du cardinal Gualtiero Bassetti**, archevêque de Pérouse, Chevalier de Grand Croix et Prieur de la section Ombrie, ainsi que le **nouveau Vicaire du Pape pour le diocèse de Rome, Mgr Angelo De Donatis**, membre de l'Ordre depuis une trentaine d'années. Nous confions la mission de ces pasteurs à l'intercession de la Vierge Marie, Notre-Dame de Palestine, Patronne de l'Ordre du Saint-Sépulcre.

(Eté 2017)